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織井正人様 

ＫＯＡ㈱顧問 池上昭雄様 

会 長 談 話  

 先日、お亡くなりになった元会員 

原 征洋さんの御葬儀に参列して来 

ました。 

 伊那ロータリー杯上伊那中学校軟 

式野球大会を9月16日、17日伊那 

球場で開催いたします。皆様のご協力宜しくお願い致 

します。 

退会ご挨拶 KOA㈱顧問 池上昭雄様 

 大変御無沙汰致しております。お 

世話になりましたが、今、居住地が 

変わり長野市に住んでおります。色 

々とお世話様になりましたが、退会 

させて頂く事になりました。ありがとうございました。 

幹 事 報 告 

1．9月のロータリーレートは＄1＝ 

109円です。 

2．「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金 

は25,500円でした。ご協力ありが 

とうございました。 

3．吉澤博文ガバナー補佐より、次期ガバナー補佐候

補者推薦委員会開催のご案内が参りました。（パスト

ガバナー補佐宛て） 

日時：2017年9月4日（月）18：10～ 

場所：赤から箕輪店 

会費：一人5,000円 

4．ロータリーの友事務所より、公共イメージ向上の

ための広報誌「ROTARYロータリー世界と日本」（第

10版）A5判1セット（10冊）500円（消費税、送

料別）と、会員勧誘のための広報誌「ROTARY あ

なたも新しい風に」（第9版）B5判1セット（5冊）

400円（消費税、送料別）の見本を頂きました。 

5．米山梅吉記念館より、「館報2017秋号」、秋季例祭

のご案内、賛助会ご入会のお願いが参りました。 

6．外務省領事サービス室首席事務官新保剛様より、

「ゴルゴ13×外務省 中堅・中小企業向け海外安全

対策マニュアル」の冊子（見本）を頂きました。（回

覧します）必要な方は事務局へお申し出ください。 

7．日本聴導犬協会より、創設20周年記念式典のご案

内が参りました。 

日時：2017年9月8日（金）10：30～15：00 

場所：日本聴導犬協会「元気いっぱい聴導犬・介助 

犬訓練センター」 

 

【9月のプログラム】 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 

 7日（木）休会（特別休会） 

14日（木）クラブフォーラム（米山奨学生卓話） 

17日（日）伊那ロータリー杯 

21日（木）17日（日）へ振替 

28日（木）卓話（元桜守 稲辺謙次郎様） 

※13：35 理事会 

☆お知らせ 

・入会希望者のご紹介 

・次週9月7日（木）は休会（特別休会）です。お間

違いのないようお願いします。 

委員会報告 藤澤洋二会員増強委員長 

8 月3 日の例会で皆様から候補者を挙げて頂き、ま

とめましたのでご覧ください。その内のお二人を塚越

会員よりご推薦頂き、本日入会希望者としてご紹介さ

せて頂きました。その他の方も進めて頂きますよう宜

しくお願い致します。 

伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 平出吉範 会報委員長 宮下金俊 第２７９３回例会 2017.8.31 No.1456 
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ROTARY： 

MAKING A 

DIFFERENCE 

ＷＥＥＫＬＹ 2017 － 2018  



出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 20名  

長欠 1名 出席者 28名 事前メーキャップ 8名  

出席率 80.00％ 前々回 100％変更なし。 

ニコニコボックス 

立石 誠 織井さん卓話を宜しくお願いします。 

神山公秀 今日の卓話は 40 年来の親友の織井先

生です。大変楽しみにしていました。宜しく。 

清水紀光 織井正人先生に卓話をして頂きます。

楽しみにしておりました。 

池上昭雄 居住地が変わりました。暫く当地区に

お世話になりましたが、止む無い事となりまし

た。お世話様でした。 

山田 益 8/30「小さな親切運動」上伊那支部長

を無事退任できました。 

小林旬子 納涼会の二次会にご利用頂きありが

とうございました。皆さんカラオケで大いに盛

り上がりました。次回も宜しくお願い致します。 

三澤清美 今度の日曜日伊那市民体育館で、楽々

ツボたたき気功の体験講習会を行います。伊那

体協太極拳・気功部主催です。中国の一流講師

（元北京体育大講師）で女性の美しい先生で日

本語で優しく教えてくださいます。どなたでも

出来ます。是非ご参加ください。 

ラッキー賞 唐木 章、小松献臣、酒向邦明、中

山一郎、原 義美、本田敏和、山田 益 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓  話 織井正人様 

演題「ジェネリック医薬品について」 

  「趣味から大相撲と 50 年」 

（紹介者 清水紀光情報・プログラム委員長） 

明治薬科大学卒業、元伊那中央病院薬剤部長、 

元長野県病院薬剤師会会長、日本ペンクラブ会員 

「ジェネリック医薬品について」 

・ジェネリック医薬品（後発医 

薬品）とは新薬（先発医薬品） 

と同等の有効成分と効能があ 

り、厚生労働省から認められ 

ている新薬より安価な薬。 

・新薬の開発は 6 年～15 年掛かり、各々に特許

期間（20 年～25 年位）があり、この期間が過

ぎると他社がその成分を使って価格が半分以

下で発売出来る。 

・ジェネリックと新薬の違いは添加物がある。（こ

れは特許）それにより血液中に移動する挙動が

異なり効能が完全に同じとは言い切れないも

のもある。 

・現在日本では 23％位、欧米諸国は 60％位使わ

れている。 

「趣味から大相撲と 50 年」 

・顕彰金は 1 本 6 万 2 千円（2 千円は雑費）で 1

袋に 3 万円入り、残りは協会が預かり引退時に

渡す。 

・名古屋場所での数（東京場所は 1.5 倍位多い） 

 1 位白鵬 317 本（約 1800 万）、2 位高安 183

本（約 1040 万）、以下日馬富士、御嶽海、宇

良の順。 

・給料 横綱 282 万、大関 234 万、幕内 130 万、

幕下以下は手当。 

・親方たちから学んだもの（稽古を 3 日休むと休

む前の状態に戻るのに１ヵ月掛かる） 

・下りのエスカレーターを下から登る。 

・人には自惚れがある。 

・米１粒の話 

（他に千代の富士、北勝海（現理事長）の話など。 


